



Mistelbacher-Bezirkshauptstadtlauf am 25.8.2018

Beim 8. Lauf des „Weinviertel Laufcup´s 2018“ in Mistelbach am 25. August 2018 starteten wieder einige Running Texaner.

Teilnehmer	Bewerb	Distanz	Zeit	Platzierung in der Altersklasse
Lukesch Michael	Hauptlauf	9,8 km	41:15	3.
Staudigl Stephan	Hauptlauf	9,8 km	41:26	4.
Wiesner Peter	Hauptlauf	9,8 km	42:57	8.
Seiter Niklas	Hauptlauf	9,8 km	49:51	2.
Klenkhart Alfred	Hauptlauf	9,8 km	50:06	12.
Germershausen Barbara	Hauptlauf	9,8 km	50:23	2.
Seiter Sandro	Hauptlauf	9,8 km	58:20	3.
Seiter Gerd	Hauptlauf	9,8 km	58:22	26.
Seiter Elke	Hauptlauf	9,8 km	1:02:14	4.
Klenkhart Renate	Hauptlauf	9,8 km	1:02:30	8.

Die neue Strecke durch die Stadt Mistelbach mit zwei Runden und einem „netten“ Anstieg war super zu laufen. Die Gesamtlänge betrug 9,8 km und ist für mich schöner als die alte Strecke.

Der Lauf war eine schöne Veranstaltung die im Zuge des Stadtfestes stattfand wobei die Running Texaner noch gute Plätze erliefen: Barbara und Niklas jeweils die zweiten und Sandro und Michi die dritten Plätze in ihren Altersklassen.

Wir hoffen, dass die Streckenführung für die nächsten Jahre beibehalten wird, da uns die Strecke und auch die Veranstaltung sehr gut gefiel.